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A FANTASIA EM TORNO DA DESCRIMINALIZAÇÃO DA MACONHA - Wilson Pedroso, consultor eleitoral e analista político com MBA 
nas áreas de Gestão e Marketing emite neste texto sua opinião sobre um tema de momento, que deve, ainda, receber opiniões diversas 
e diferentes nos próximos meses. Segue. OPINIÃO - Leia na página 2
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A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

A Estância Turística de 
Barretos inaugurou na última 
terça-feira (2), o Marco Inicial 
da Rota das Capelas – no bair-
ro Marília e região distrital de 
Barretos. A obra consiste na 
execução e instalação de pórti-
cos e iluminação solar em Led 
com postes de aço na Rota das 
Capelas do município. “Com a 
inauguração do Marco Inicial, 
Barretos dá o primeiro passo 
para desenvolver a Rota das 
Capelas, que começa na Mi-
nibasílica de Nossa Senhora 
Aparecida e abrange as capelas 
dos distritos de Alberto Moreira 
e Adolfo Pinto. Dessa forma, 
Barretos impulsionará seu turis-
mo religioso e rural”, comentou 
Roberto de Lucena, titular da 
pasta de Turismo e Viagens. 
“Colocar Barretos na rota turís-
tica da fé é muito importante. E 
foi em uma parceria de fé que 
conseguimos ir estabelecendo 
essa Rota das Capelas com 
algo em que acredito muito, a 
parceria público-privada. A pre-
feitura vem fazendo sua parte, 
com infraestrutura, e grupos se 
mobilizaram para colocar, por 
conta deles, a imagem de San-
ta Terezinha nesta praça. Que 
ela traga muitas bênçãos”, afir-
mou a prefeita Paula Lemos.

Barretos no 
mapa do turismo 

religioso e 
esportivo 
Prefeitura 

inaugura Marco 
Inicial da Rota 

das Capelas

Centro de Controle Operacional 
Integrado e Inteligente e “Muralha 
Digital” já é realidade em Barretos

A prefeitura inaugurou na 
última quarta-feira, 3 de julho, 
o Centro de Controle Opera-
cional Integrado e Inteligente, 
que fará o monitoramento da 
segurança pública de Barretos, 
24h por dia, por meio de câme-
ras e viaturas de inspeção.

“Essas 84 câmeras, que esta-
mos instalando, farão com que as 
pessoas pensem duas vezes antes 
de cometer crimes em Barretos, 
porque afinal de contas, a cidade 
hoje está mais segura”, disse a 
prefeita Paula Lemos.

“Nós iremos produzir 
meios para que a polícia con-
siga combater a criminalida-
de”, enfatizou o secretário 
municipal de Ordem Pública 
e Defesa Civil, Edson Costa.

“As câmeras vão ajudar e 
acabam sendo outra ferramen-
ta de inteligência que a Polícia 
Militar vai utilizar para poder 
combater o crime”, disse a 
Major PM Esther Santos.

“A gente espera com essa ini-
ciativa da prefeitura ampliar a co-
bertura de imagem, inibir bastante 
a criminalidade na nossa cidade. 
A prefeitura de Barretos é uma 
aliada de primeira hora”, acres-
centou o Delegado Seccional de 
Barretos, Antônio Mestre Júnior.

“A Polícia Científica entra 
numa quarta etapa, a partir do 
momento em que já está instau-
rado o inquérito policial e vai 
trabalhar na prova técnica dessas 
imagens”, disse a Perita Criminal 
Chefe, Dra. Carla de Souza Silva.

O Novo Postão e a UBS do Residencial Minerva serão inaugurados nesta sexta-feira
A prefeitura de Barretos inaugura duas unidades de saúde nesta sexta-feira, dia 5. Toda a população de Barretos passará a contar com o Centro Médico de Especialida-

des e Atenção Materno Infantil Adoracy Marques Lemos - “Dora Lemos”, o novo “Postão”. Entre os diferenciais da unidade, destaca-se o atendimento especializado para 
mulheres e crianças. O Novo Postão está localizado no centro, na rua 34, entre as avenidas 23 e 25 e será inaugurado às 16h30. Os moradores do Residencial Minerva, Vila 
Gomes, São Salvador, São José, Oriente, Monte Castelo e Conjunto Helly Pimenta passam a contar com as novas instalações da UBS Dr. Luiz Gonzaga Ferreira. A unidade 
fica localizada na Rua Mahamud Mustapha Issa, nº 101. A inauguração será às 10 horas. O novo “Postão” tem como meta elevar a qualidade do atendimento à saúde da 
população barretense, contando com equipamentos modernos para realização de exames e com estruturas apropriadas para consultas, sala de vacina e farmácia.

Região dos Lagos recebe seis pontos de Wi-Fi Livre
Barretos já conta com 22 pontos de Wi-Fi Livre em 

áreas estratégicas da cidade, para que os munícipes aces-
sem a internet gratuitamente a partir de seus dispositivos 
móveis. Na última quarta-feira, 3 de julho, foi a vez da 
Região dos Lagos, cartão postal barretense, receber mais 
seis pontos de Wi-Fi Livre: dois no primeiro lago, dois 
no segundo, um no terceiro e um nas proximidades da 
Areninha. No início deste ano, o Playground já havia 
sido contemplado com a tecnologia. Além dos lagos, 
a praça localizada na Alameda Pedro Almeida e Silva 
com a Rua Cecap-12, no bairro Benedito Realindo Cor-
rea, também recebeu um ponto de Wi-Fi Livre. A iniciativa integra o Projeto Cidade Inteligente, tem o 
objetivo de promover a inclusão digital da população, e prevê a instalação de 28 pontos no total. Para 
se conectar o cidadão deve localizar a rede “Barretos Inteligente”, preencher um breve cadastro com 
e-mail, telefone, nome, sobrenome e criar o login e a senha que serão utilizados para o acesso.

LIBRAS: Câmara de Barretos é a primeira 
do Estado e a segunda do Brasil a implantar 
sistema inovador de atendimento ao público

A Câmara Municipal da Es-
tância Turística de Barretos é o 
segundo órgão Legislativo do 
Brasil e o primeiro no Estado de 
São Paulo a implantar um sistema 
inovador de acessibilidade para 
atendimento à população surda. 

Na prática, quando um ci-
dadão surdo chegar à Câmara 
para pedir uma informação, 
fazer uma reclamação ou que-
rer conversar com os vereado-
res, basta  apontar a câmera do 
celular para um QR code que 
estará disponível no Serviço de 
Atendimento ao Cidadão, na 
Ouvidoria ou na Chefia de Ga-

binete dos Vereadores, não sen-
do necessária a instalação. Os 
servidores desses setores irão 
realizar a conexão com a plata-
forma e  participar da comuni-
cação entre surdos e intérpretes.

De acordo com a mesa dire-
tora, essa ferramenta visa tornar a 
Câmara mais inclusiva e acessí-
vel a quem necessita desses servi-
ços. Além de Barretos, a Câmara 
de Lages/SC também já oferece o 
serviço à comunidade surda.

Além do atendimento à po-
pulação, todas as sessões ordi-
nárias também contarão com a 
tradução simultânea em Libras.
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SEM PRETENSÕES POLÍTICAS
O médico e advogado Fauze Daher, ex-candidato a prefeito de 

Barretos e ex-vereador, é crítico ferrenho da gestão Henrique Prata 
no setor de saúde pública. Ele garantiu que não tem pretensão política 
e não está filiado a nenhum partido. Na semana passada, participou 
na Câmara Municipal da audiência pública sobre a saúde barretense.

UM EX BEM COTADO
O ex-prefeito Emanoel Carvalho, que governou Barretos no 

período de 2005 a 2012, pode sair candidato majoritário nas pró-
ximas eleições municipais, segundo comentários que circulam na 
cidade. O médico tem prestígio.

UM LUGAR QUASE DISCRETO
Um estabelecimento que comercializa chocolate e café no cen-

tro da cidade é considerado um lugar discreto para uma boa prosa 
de políticos, segundo alguns habituais frequentadores. Entre um 
cafezinho e outro, a conversa gira sobre as próximas eleições.

BASTA DE POLITICAGEM
Para o vereador Nestor Leonel (UNIÃO) é preciso parar com a 

politicagem na área da saúde e levar em consideração o lado téc-
nico.  Ele defendeu a união de todos em busca de soluções para os 
problemas do setor.

NOVA LIDERANÇA DA ESQUERDA
O advogado David Oliveira é o novo comandante do PSOL lo-

cal. Ele acompanhou a audiência pública sobre a saúde em Barretos 
e liderou a delegação a evento político em Ribeirão Preto no último 
fim de semana. Aproveitou a viagem para contatos com as deputadas 
psolistas, Sâmia Bomfim (federal) e Mônica Seixas (estadual).

FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA
A Federação Brasil da Esperança – FÉ BRASIL, integrada 

pelo PT, PV e PC do B, vai lançar candidatos ao legislativo e deve 
apoiar a candidatura do advogado e vereador Raphael Oliveira 
(PP) à prefeitura de Barretos nas próximas eleições. O aspiran-
te a prefeito lança pré-campanha na próxima quinta-feira (11), às 
18h30, no Clube Recanto dos Lagos.

TROCA DE PRATOS E TALHERES
O vereador Rodrigo Malaman (PP) sugeriu para a prefeitura 

substituir pratos e talheres utilizados nas refeições de crianças 
alunas dos CEMEIS, escolas e demais instituições de ensino, por 
equivalentes de outros materiais que não se quebram com facilida-
de. A medida evitaria riscos de acidentes, argumentou.

TRANSPORTE PARA O TOURO DO VALE
O vereador Chafei Amsei (UNIÃO) pediu para a prefeitura dis-

ponibilizar transporte de ônibus ou vans para as partidas de futebol 
de todas as equipes de base e profissional do Barretos Esporte Clu-
be, nos jogos oficiais de 2024.

ESTUDO DE ACESSIBILIDADE
Vereador Raphael Silvério (PSD) consultou na prefeitura se 

existe algum estudo de acessibilidade para toda a cidade. Ele argu-
mentou que a necessidade de referido serviço melhoraria o trânsito 
de pessoas que necessitam de condições especiais.

VOTOS DE LOUVOR E CONGRATULAÇÕES
Câmara Municipal aprovou votos de louvor e congratulações 

ao Coral Acordes Vocais do Hospital de Amor, atendendo requeri-
mento apresentado pelo vereador Gabriel Uchida (UNIÃO).

POLÍTICOS NA MARCHA PARA JESUS
O deputado estadual Sebastião Santos (REP), os vereadores pas-

tor Elson Santos (REP) e Fabrício Lemos (PL), e os pré-candidatos a 
prefeito Odair Silva (REP) e Raphael Oliveira (PP) participaram da 
Marcha para Jesus, realizada no sábado (29), em Barretos.

DICA DE LEITURA
Sugestão de Leitura: “O vazamento: memórias do ano em que 

o WikiLeaks chacoalhou o mundo”, de Natália Viana, publicado 
pela Fósforo Editora.

J.A.Puppio
 Empresário e autor do livro 

“Impossível é o que não se tentou”

A fantasia em torno da 
descriminalização da maconha

Wilson Pedroso, consultor eleitoral e analista político com MBA nas áreas de 
Gestão e Marketing emite neste texto sua opinião sobre um tema de momento, que 

deve, ainda, receber opiniões diversas e diferentes nos próximos meses. Segue.
“As drogas pisoteiam a 

dignidade humana. A redução 
da dependência de drogas não 
é alcançada pela legalização 
do uso de drogas, como algu-
mas pessoas têm proposto ou 
alguns países já implementa-
ram. Isso é uma fantasia”.

Essas falas são do papa 
Francisco. Ele se posicionou 
contra a legalização das drogas 
na última semana, mais preci-
samente em 26 de junho, Dia 
Internacional contra o Abuso e 
Tráfico Ilícito de Drogas.

Essa data foi criada pela 
Assembleia Geral da ONU em 
1987 com objetivo de alertar 
o mundo sobre os prejuízos 
incalculáveis provocados pe-
los entorpecentes para a saú-
de pública, as comunidades 
vítimas do tráfico, as famílias 
que enfrentam os problemas 
da dependência, a segurança 
pública e a economia.

Coincidência ou não, a 
mensagem do papa Francisco 
veio um dia depois de o Su-
premo Tribunal Federal ter 
formado maioria para descri-
minalizar o porte de maconha 

O Etanol como pilar de 
sustentabilidade energética no Brasil

O Brasil, como um dos 
maiores produtores de etanol do 
mundo, possui uma oportunida-
de única de liderar globalmente 
na transição para energias reno-
váveis, principalmente através 
do uso mais amplo do etanol.

Este biocombustível, deri-
vado principalmente da cana-
-de-açúcar, apresenta-se como 
uma solução potencialmente 
transformadora, não apenas 
para a indústria automotiva, 
mas também para outros seto-
res energéticos, incluindo avia-
ção e geração de eletricidade.

O etanol polui 80% menos 
que o combustível fóssil. Desde 
a crise do petróleo de 1973, o 
Brasil buscou alternativas para 
diminuir a dependência de com-
bustíveis fósseis, culminando na 
criação do Programa Nacional 
do Álcool (Proálcool) em 1975.

Este programa não só esta-

para uso pessoal no Brasil.
A sessão do dia 25 foi in-

terrompida e o julgamento 
foi concluído no dia seguinte, 
com a fixação da quantidade 
de 40 gramas para caracteri-
zação do porte para usuários.

A decisão não indica que 
o Supremo tenha legalizado 
ou liberado o uso da maco-
nha. O porte continua sendo 
ilícito, mas as punições para 
as pessoas flagradas com a 
droga saem agora da esfera 
criminal, sendo que as penas 
terão peso simbólico como, 
por exemplo, a prestação de 
serviço comunitário. 

O tema é polêmico. Por um 
lado, a decisão do STF é con-
siderada um avanço importan-
te, especialmente para o tra-
tamento humano do usuário, 
com a diferenciação entre de-
pendentes e criminosos. Além 
disso, a expectativa é de que 
haja reduções nos índices de 
encarceramento e de violência 
relacionada ao tráfico, o que, 
pelo menos em tese, deve sig-
nificar mais justiça social.

Por outro lado, a descrimi-

nalização é criticada por uma 
grande parcela da população e 
por especialistas que apontam 
para a possibilidade de que a 
medida acabe por estimular 
ainda mais o uso da maconha 
e, desta forma, possa fortale-
cer o tráfico e o crime organi-
zado. Entre as possíveis con-
sequências disso podem estar 
prejuízos para a segurança e 
para a saúde pública.

Ao colocar na balança os 
argumentos favoráveis e con-
trários à descriminalização 
do porte da maconha, acabo 
assumindo posição mais con-

servadora. Acredito que a me-
dida pode reduzir a inibição 
ao uso da droga, de forma que 
ela acabe se tornando mais 
atraente aos olhos dos jovens. 
Mais que isso, é arriscado que 
a maconha acabe por abrir 
portas para o uso de entorpe-
centes mais pesados, aumen-
tando os índices de dependên-
cia química no país. 

Exatamente como disse o 
papa, os supostos benefícios 
da descriminalização da dro-
ga são, a meu ver, uma fanta-
sia. O que vem pela frente é o 
tempo quem nos dirá.

beleceu o Brasil como um pio-
neiro na utilização de combus-
tíveis renováveis, mas também 
ajudou a estabilizar o mercado 
interno de açúcar, dando início 
a uma indústria de bioener-
gia robusta. O lançamento do 
carro a álcool em 1979 mar-
cou um ponto significativo na 
história automotiva do Brasil, 
promovendo a tecnologia de 
motores apropriados ao etanol.

O etanol produzido a partir 
da cana-de-açúcar é um exem-
plo notável de combustível com 
baixa emissão de carbono, emi-
tindo, em média, 80% menos 
gases de efeito estufa do que o 
combustível fóssil. Além dis-
so, contribui para a segurança 
energética do Brasil, reduzindo 
a necessidade de importações 
de petróleo e promovendo a au-
tossuficiência energética.

Olhando para o futuro, o 

setor de etanol no Brasil está se 
expandindo para além do uso 
tradicional como combustível 
veicular. Novas tecnologias, 
como o etanol de segunda ge-
ração (E2G), que utiliza resí-
duos agrícolas como matéria-
-prima, prometem aumentar a 
produção sem expandir a área 
cultivada. Além disso, ino-
vações como o uso de etanol 
para gerar hidrogênio em cé-
lulas de combustível de avia-
ção estão sendo exploradas, o 
que poderia revolucionar não 
apenas o setor de aviação, mas 
também outros setores como o 
automotivo e geração de ener-
gia elétrica estacionária, como 
combustível para termelétrica.

O recente anúncio da Stel-
lantis, que desenvolveu um 
motor totalmente a etanol, 
mostra uma evolução em re-
lação aos modelos flex atuais 
e demonstra a capacidade do 
etanol de se adaptar às tecnolo-
gias modernas. Iniciativas que 
reiteram o seu potencial como 
líder nas energias renováveis.

Para que o Brasil maximi-
ze o potencial do etanol, são 
necessárias políticas governa-
mentais que incentivem seu 
uso, através de normas, redu-
ções fiscais e investimentos 
em pesquisa e desenvolvimen-
to. É preciso uma estratégia de 
conscientização pública que 

destaque os benefícios am-
bientais e econômicos, incen-
tivando uma mudança nos pa-
drões de consumo energético.

Com a proibição de carros 
movidos a combustíveis fós-
seis, o Brasil não só pode di-
minuir suas emissões de car-
bono e sua ativação flex - do 
caso desenvolvido para o eta-
nol, e a pendência de combus-
tíveis fósseis, como também 
liderar globalmente no merca-
do de energias renováveis.

A transição para uma eco-
nomia de baixo carbono é 
essencial e o etanol está no 
centro dessa transformação, 
promovendo um futuro mais 
econômico e saudável.
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O Parque do Peão se transformou no palco de um evento inesquecível que reuniu diversas personalidades em um clima de muita alegria e descontração. A organiza-
ção impecável fez com que a tarde fosse perfeita, garantindo momentos de pura diversão e confraternização. Com direito a uma deliciosa feijoada, boa música e mui-
ta animação, o evento foi um verdadeiro sucesso. Confira as fotos produzidas pela equipe Diego na Balada e reviva os melhores momentos da Pré-Feijoada Samaúma!

Você sabia que dia 09, terça-feira, é feriado no Es-
tado de SP?? Dia perfeito pra jogarmos um beach 
participar do lançamento da nova Choperia arte-
sanal que está chegando em Barretos, Feitoria da 
Cerveja. Cervejaria que será inaugurada no dia 11 
de julho em nossa cidade. No formato Rainha da 
Praia, a inscrição será individual, no valor de R$ 
50. Aguardamos vocês para curtir um feriado bem 
animado e com degustação gratuita com o melhor 
Chopp artesanal na Orla que fica R. Maria Alice Gar-
cia Camargo, 407 - Jardim Europa.

Nesta semana, a querida jornalista Adelaide Lavanini comemorou mais um 
aniversário, cercada de carinho e admiração. Sempre respeitada e amada 
entre seus colegas de profissão, familiares e amigos, Adelaide é um exem-
plo de dedicação e profissionalismo no jornalismo. Que seu novo ano seja 
repleto de saúde, alegria e muitas realizações! Parabéns, Adelaide! 

Nesta se-
mana, Caio 

Ramiro, 
renomado 

advogado e 
empresário, 
comemorou 

mais um 
aniversário! 

Extremamen-
te estimado 

por todos que 
o conhecem, 
Caio recebeu 

um carinho 
especial de 
sua esposa 
Lina, que o 

cercou de 
amor e afeto 
neste dia tão 

especial.

Além de comandar o famoso Bistrô, Paty Xavier também se des-
taca na organização de diversos eventos! Com o sabor mais fa-
moso da cidade, você pode contar com sua expertise para reali-
zar casamentos, mini weddings, batizados, aniversários e muito 
mais! Paty e sua equipe estão prontos para oferecer o melhor 
em cada detalhe, garantindo que seu evento seja inesquecível. 
Transforme sua celebração em uma experiência única e espe-
cial! Entre em contato pelo número (17) 99109-3122
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Um sonho de muitos anos que 
recentemente passou a se con-
cretizar. A prefeitura inaugurou o 
Marco Inicial da Rota das Cape-
las na última terça-feira, dia 2.

O projeto, que proporciona 
estrutura ao longo da Rota das 
Capelas, é mais um que está 
vinculado à verba que Bar-
retos passou a receber anual-
mente do Departamento de 
Apoio ao Desenvolvimen-
to dos Municípios Turísticos 
(Dadetur), a partir de que a ci-
dade foi reconhecida pelo es-
tado como “Estância Turísti-
ca” no final de 2021.

“Colocar Barretos na rota 
turística da fé é muito impor-
tante. A ausência de fé tem le-
vado as pessoas à depressão, ao 
desânimo. Deus é importante 
na vida das pessoas. E foi em 
uma parceria de fé que conse-
guimos ir estabelecendo essa 
Rota das Capelas com algo em 
que acredito muito, a parceria 
público-privada. A prefeitura 
vem fazendo sua parte, com in-
fraestrutura, e grupos se mobi-
lizaram para colocar, por conta 
deles, a imagem de Santa Tere-
zinha nesta praça. Que ela tra-
ga muitas bênçãos”, afirmou a 
prefeita Paula Lemos.

Ela mencionou também os 
benefícios econômicos que o 

Turismo gera para a cidade. “A 
pessoa que for fazer a Rota das 
Capelas vai precisar se alimen-
tar, descansar. Com isso, todas 
essas comunidades - Três Bar-
ras, Ibitu, Lagoinha, vão poder 
oferecer um queijo para o visi-
tante levar, uma paçoca, que é 
característica aqui da nossa ci-
dade, da Queima do Alho. Isso 
traz desenvolvimento, gera 
emprego e renda”, ressaltou.

A chefe do Executivo bar-
retense lembrou que nada se 
faz sozinho e listou vários 
agradecimentos. Ao Conselho 
Municipal de Turismo (Com-
tur), que votou os projetos 
a serem contemplados com 
verba estadual, ela agradeceu 
pelo olhar carinhoso voltado à 
cidade. Entre outros, agrade-
ceu também ao ex-secretário 
de Turismo, Cuiabano Lima, 
e ao atual, Sérgio Rondini.

“Estamos inaugurando por-
tais em três capelas e tenho 
certeza que chegaremos nas 
12. Cada vez mais bonita e 
consolidada, a Rota das Cape-
las vai ser um atrativo turístico 
religioso para Barretos e para 
o mundo”, ressaltou Rondini.

O presidente do Comtur e 
técnico de Turismo da Setur, 
Paulo Cesar Lopes (Paulinho 
1001), ressaltou a importância 

deste momento, em que a ca-
pital nacional do rodeio tam-
bém passa a se destacar no ce-
nário religioso.

“Para nós que vivemos o 
dia a dia do turismo, este é um 
dia mais do que especial. Fi-
cará guardado para sempre na 
nossa memória, no nosso cora-
ção. Com essa verba que vem 
do Dadetur, Barretos também 
já conseguiu fazer toda a si-
nalização da rota das capelas. 
No fim desta semana, pela pri-
meira vez na ExpoCatólica, já 
divulgaremos para São Paulo e 
para o mundo o material com 
o roteiro da Rota das Capelas”, 
ressaltou Paulinho 1001.

O presidente da Câmara, 
Luis Paulo Vieira (Lupa), des-
tacou sua felicidade em ver 
esta inauguração se consolidar.

“Apresentei o projeto da 
Rota das Capelas na Câmara, 
a partir de algo que já estava 
no papel, muito bem idealiza-
do e há muito tempo pelo Bon-
de do Tigrão. Tivemos então a 
oportunidade de tramitar pelo 
Legislativo, permitindo que a 
rota pudesse passar a receber 
verba do estado, ser viabiliza-
da e se potencializar cada vez 
mais para agora poder ser ex-
ternada para o mundo intei-
ro”, afirmou Lupa.

O Governo de São Pau-
lo, por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econômi-
co, abriu as inscrições para 20 
vagas em cursos gratuitos do 
Qualifica SP - Meu Primei-
ro Emprego, no município de 
Barretos. A ação é destinada 
aos jovens de 16 a 24 anos, 
com ensino fundamental com-
pleto, que moram no estado e 
desejam ingressar no mercado 

de trabalho. As 20 vagas são 
para o curso Marketing Digi-
tal e Vendas em Redes Sociais. 
A carga horária é de 120 ho-
ras que podem ser realizadas 
ao longo de quatro meses. As 
aulas presenciais vão ocorrer 
em instituições de ensino par-
ceiras, como Escolas Técnicas 
(Etecs), Faculdades de Tec-
nologia (Fatecs) estaduais do 
Centro Paula Souza (CPS). Já 

os cursos online serão minis-
trados de maneira ao vivo por 
meio da plataforma da Escola 
Start. As inscrições vão até o 
dia 22 de julho no site www.
qualificasp.sp.gov.br. A con-
vocação dos candidatos sele-
cionados ocorrerá por meio do 
e-mail informado durante o ato 
da inscrição. As aulas têm pre-
visão de início entre a segunda 
e a terceira semana de agosto.

A prefeitura de Barretos inau-
gurou no sábado (29), mais uma 
Unidade Básica de Saúde (UBS) 
para a população barretense, a 
segunda em pouco mais de um 
mês. Localizada em um dos bair-
ros mais populosos da cidade, o 
Vida Nova, a UBS “Dr. Neyton 
Fantoni” já está em funciona-
mento desde a segunda-feira, 1° 
de julho, e deve beneficiar mais 
de 10 mil moradores.

“É de extrema importância 
construir esse espaço de saúde 
para essa população, que preci-
sava se deslocar por vários qui-
lômetros até a UBS mais próxi-
ma para conseguir atendimento”, 
disse a prefeita Paula Lemos.

Ela também destacou a re-
levância do nome dado à UBS. 
“Estou muito feliz, pois este 
local receberá o nome do Dr. 
Neyton Fantoni, um grande ho-
mem, que fez história em Bar-
retos com integridade, honesti-
dade, e companheirismo. Um 

Uma audiência pública (aberta à partici-
pação popular) realizada na última sexta-fei-
ra (28), na Câmara, debateu  o planejamento 
e as estratégias para a realização da obra de 
reurbanização da Avenida Engenheiro Nec-
ker Carvalho de Camargo (Avenida 7) . O 
tema foi proposto pelo vereador Dr. Rodrigo 
Malaman (PP). No requerimento, o vereador 
citou que “a obra de alargamento da aveni-
da Engenheiro Necker Carvalho de Camargo 

envolve não apenas os munícipes de toda cidade, mas também as inúmeras empresas que existem 
na via, que poderão ser muito afetadas negativamente, caso a obra seja feita sem o devido plane-
jamento e cuidados necessários. É de suma importância que os comerciantes locais sejam ouvidos 
antes que seja feito o planejamento desta obra, a fim de que eles possam opinar e dar sugestões, de 
forma que seja mitigado os transtornos e prejuízos”. Durante a audiência, foram definidos como 
debatedores: o Secretário Municipal de Obras e Serviços Urbanos, Fernando Fernandes de Freitas; 
o chefe de departamento da Secretaria Municipal de Planejamento, Rogério Pardini; e o Arquite-
to da prefeitura, Wilson Bonatelli Filho. Após ouvir as autoridades, os debatedores e à população, 
como resultado da audiência pública, o vereador Rodrigo Malaman destacou os próximos passos: 
agendamento de reunião com o Ministério Público e a prefeita Paula Lemos para tentar prorrogar 
o prazo de reurbanização da avenida; e a revisão do projeto (larguras: do canteiro central, das cal-
çadas, e dos estacionamentos; instalação de semáforos e outras).

O deputado Carlão Pignatari participou na últi-
ma quarta-feira (3), no Palácio dos Bandeirantes, 
em São Paulo, de uma série de anúncios para in-
centivo e melhoria do agronegócio paulista. Junto 
com o governador Tarcísio de Freitas e secretários 
estaduais, foram autorizados 254 novos convênios 
que vão beneficiar mais de 200 cidades, num total 
de R$ 8 milhões. Só para o interior paulista serão 
mais de R$ 3,3 milhões, contemplando mais de 50 
municípios. Entre os benefícios estão verbas de R$ 
90 mil, cada, para implantação do programa Cozi-
nhalimento; recursos de R$ 30 mil a R$ 70 mil para 
investimentos em políticas agrícolas sustentáveis 
do programa Município Agro; e a doação, em defini-
tivo, de veículos a prefeituras conveniadas ao Sistema Estadual de Desenvolvimento Rural Sustentável. “Esses 
recursos para incentivo e desenvolvimento agrícola são tão importantes. Eles ajudam desde o pequeno produtor 
até grandes corporações. Agradeço ao governador Tarcísio de Freitas e sua equipe pela atenção com o setor”, 
disse Carlão Pignatari. Cidades como Barretos, Gastão Vidigal, Jales, Mira Estrela, Itápolis, Nova Canaã Paulista, 
Nova Luzitânia, Santa Fé do Sul e Votuporanga receberão recursos por boas práticas ambientais. “Essas ações 
envolvendo produtores agrícolas, prefeituras e governo do Estado ajudam na conservação da flora e da fauna, 
ao mesmo tempo que garantem a produtividade no campo”, disse Carlão Pignatari.

Barretos no mapa do turismo religioso e esportivo: 
Prefeitura inaugura Marco Inicial da Rota das Capelas

Mais de 10 mil moradores do bairro Vida Nova serão 
beneficiados com a inauguração da UBS “Dr. Neyton Fantoni”

grande amigo”, completou.
O ato contou com a presença 

do Secretário de Governo e Re-
lações Institucionais do Estado 
de São Paulo, Gilberto Kassab. 
“É uma alegria muito grande es-
tar aqui com vocês nessa manhã, 
representando o governo do Es-
tado, o governador Tarcísio, para 
cumprimentá-los por essa grande 
conquista da cidade”, disse.

Durante a solenidade, a equi-
pe formada por dois médicos, 
uma enfermeira, uma técnica 
em enfermagem, além de coor-
denador e dois auxiliares admi-
nistrativos que atuarão no es-
paço de saúde foi apresentada à 
população pela secretária muni-
cipal de Saúde, Graça Lemos.

O espaço recebeu o nome 
do saudoso advogado barreten-
se “Dr. Neyton Fantoni” que fa-
leceu em janeiro de 2022. “Meu 
pai ia ficar muito feliz com essa 
homenagem, porque eu conhe-
ci poucas pessoas que fizessem 

uma declaração de amor assim 
tão explícita por Barretos igual 
meu pai fez ao longo da vida. 
Era uma pessoa que amava, tor-
cia, vibrava pela cidade e teve 
todas as oportunidades para vi-
ver em outro lugar”, disse o fi-
lho Dr. Neyton Fantoni Júnior.

A UBS fica na Avenida VN 
21 – Ernesto Tertulino Pereira 
Luz e atende a população de 
segunda a sexta-feira, das 8 às 
17 horas. O telefone para con-
tato é (17) 3612-2482.

Também participaram da sole-
nidade os vereadores Raphael Sil-
vério, Dr. Chafei, Nestor Leonel, 
Luis Paulo Vieira “Lupa”, Luiz 
Anastácio “Paçoca”, Paulo Correa 
e Gabriel Uchida, além do presi-
dente municipal do PL, Cuiabano 
Lima, o subsecretário de relacio-
namento com municípios, Rubens 
Cury, o jornalista João Monteiro 
de Barros Neto, secretários muni-
cipais, familiares do homenagea-
do e moradores do bairro.

Barretos está com 20 vagas em cursos profissionalizantes 
do Qualifica SP - Meu Primeiro Emprego

Com governador, deputado Carlão Pignatari participa 
de anúncios para incentivo ao agronegócio paulista

AVENIDA 7: Planejamento e estratégias para a 
realização da obra de reurbanização da avenida 

foram debatidos em audiência pública
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O UNIFEB (Centro Uni-
versitário da Fundação Edu-
cacional de Barretos) foi palco 
de um espetáculo emocionan-
te, no último dia 28 de junho, 
com o Recital de Piano 2024. 
O evento teve entrada franca e 
foi promovido pela Bravíssi-
mo com apoio do Centro Uni-
versitário, por meio do NAC 
(Núcleo de Apoio Cultural).

De acordo com o diretor da 
Bravíssimo, Gustavo Manfrim, 
o recital acontece como con-
clusão do semestre letivo dos 
alunos do curso de piano. “Esta 
apresentação é parte do progra-
ma de atividades dos alunos 
do curso de piano da escola de 
música da Bravíssimo, que tem 
como objetivo recriar uma tra-
dição pianística na cidade, com 
um repertório específico e um 
universo próprio dentro da mú-
sica de concerto”, explicou.

O espetáculo contou com 
apresentações de nove alunos, 

sendo alguns iniciantes, no entan-
to, com nível bastante avançado.

“Neste recital anual con-
templamos os compositores 
de todo o mundo, em contra-
partida ao recital que faremos 
em novembro, no contexto 
do nosso Festival de Música 
Brasileira, onde apresentamos 
apenas obras de composito-
res nacionais. Nesta ocasião 
foram apresentadas músicas 
de compositores tradicio-
nais muito conhecidos como 
Beethoven e Mozart, obras 
de compositores ícones do 
repertório pianístico tradicio-
nal, como Debussy, mas tam-
bém algumas de compositores 
contemporâneos, como Joe 
Hisaishi, que compõe muitas 
trilhas sonoras de animes do 
famoso estúdio Ghibli”, disse.

Para Manfrin, apesar de 
singelo, ele considera o Recital 
de Piano um evento de extre-
ma importância para a cultura 

artística da cidade e também 
para a formação dos pianistas 
que se apresentam. “Há algu-
mas obras icônicas e virtuo-
sísticas do mais tradicional e 
aclamado repertório pianístico 
mundial, que muito provavel-
mente foram ouvidas ao vivo 
pela primeira vez na cidade 
nesta ocasião”, ressaltou.

O reitor do UNIFEB, Prof. 
Dr. Ângelo Davis, que presti-
giou o evento, enfatiza o quão 
valoroso é receber espetácu-
los como este no Centro Uni-
versitário.

“A arte amplia nosso re-
pertório cultural e é uma for-
ma completamente única de 
linguagem. Foi emocionante 
ver o nível das apresentações 
realizadas em nosso campus 
durante o Recital de Piano, 
com obras que tocam o co-
ração dada a sensibilidade e 
profundidade das composi-
ções. Foi incrível”, finalizou.

A 69ª Festa do Peão de 
Boiadeiro de Barretos anun-
ciou mais três shows em sua 
programação artística. As 
atrações estão confirmadas 
para o Palco Amanhecer, um 
dos principais espaços de sho-
ws do evento. A Festa de Bar-
retos acontece entre 15 e 25 
de agosto, no Parque do Peão.

No dia 17 de agosto (sába-
do), a tradicional dupla serta-
neja João Pedro & Cristiano 
está confirmada para cantar na 
festa. Além deles, no dia 22 
(quinta-feira), os artistas Luiz 
Cláudio & Giuliano também 
foram anunciados como atra-
ção musical. No dia 23 (sex-
ta-feira), a dupla Guilherme 
& Santiago, que celebra neste 
ano três décadas de carreira, 
promete um show repleto de 
grandes sucessos.

MAIS SHOWS
Além das novas atrações 

anunciadas nesta semana, a 
Festa do Peão de Barretos vai 
contar com shows nos 5 palcos 
espalhados pelo complexo do 
Parque do Peão. No primeiro 
dia, 15 de agosto, os shows são 
do cantor revelação Luan Pe-
reira e de Lauana Prado, com o 

projeto especial “Raiz Arena”. 
Dia 16, sexta, estão confirma-
das as apresentações de Maia-
ra & Maraísa, Simone Men-
des, Bruno & Marrone e Kleo 
Dibah. A programação segue 
no dia 17 de agosto, com Cé-
sar Menotti & Fabiano (embai-
xadores do rodeio deste ano), 
Jorge & Mateus, Ana Castela, 
Trio Parada Dura, Felipe & 
Rodrigo e Jiraya UAI. Dia 18 
é a vez de Edson & Hudson.

Na segunda-feira, dia 19, 
o Estádio de Rodeios recebe 
por mais um ano, o evange-
lista Deive Leonardo com 
sua turnê mundial “Antes & 
Depois”, em uma apresen-
tação beneficente. Dia 20, a 
dupla Lucas Reis & Thácio é 
a primeira atração confirma-
da para a data. Já o dia 21 de 
agosto, contará com o projeto 
inédito “Os Menotti 20 anos – 
Especial Os Embaixadores”, 
com os irmãos recebendo no 
Estádio de Rodeios para parti-
cipações especiais Gabi Mar-
tins, Trio Parada Dura, Fidu-
ma & Jeca, Matheus Vargas, 
Lourenço & Lourival, Bruna 
Viola, Carreiro & Capataz e 
Beto & Breno. No mesmo dia, 

tem ainda show de Bruno & 
Barretto. Na quinta-feira, dia 
22, tem show de Daniel, Ma-
togrosso & Mathias, Victor & 
Léo e Pedro Paulo & Alex.

Dia 23, é a vez de Luan 
Santana, Zezé Di Camargo 
& Luciano, Zé Neto & Cris-
tiano, Munhoz & Mariano, 
Hugo Pena & Gabriel e Bruno 
Cesar & Rodrigo. O sábado, 
24, será marcado pelo show 
internacional de Cody John-
son, em apresentação única no 
Brasil. No mesmo dia ainda 
se apresentam Chitãozinho & 
Xororó, Hugo & Guilherme, 
Zé Ricardo & Thiago, Fiduma 
& Jeca e VH & Alexandre.

INGRESSOS
Os ingressos estão à ven-

da exclusivamente por meio 
do site oficial https://barretos.
totalacesso.com/. Pelo ende-
reço é possível encontrar os 
lotes para os setores Parque/
Rodeio/Show, Área Vip, Pis-
ta Prime, Pista Gold e Stage 
Prime; Camarotes Arena Pre-
mium, Brahma, Open Super 
Bull e Dagente, além de pa-
cotes para a área de Camping, 
que funciona dentro do Par-
que do Peão.

Estão abertas as inscrições 
para a tradicional prova de 
Team Penning da 69ª Festa do 
Peão de Barretos, que aconte-
ce de 15 a 25 de agosto. Serão 
distribuídos R$ 360 mil em 
premiações na modalidade.

As disputas acontecem nas 
categorias SOMA 6 e SOMA 
11, com premiações em di-
nheiro do 1º ao 11º lugar. As 
classificatórias ocorrem na 
pista da Hípica do Parque do 
Peão no período da manhã e 
classificam os trios para as 
provas no período noturno na 
arena do Estádio de Rodeios.

As classificatórias acon-
tecem de 15 a 17 de agosto 
(primeiro final de semana), 
com uma final no dia 18, que 

Bravíssimo promove Recital de Piano no UNIFEB e emociona 
público com obras dos maiores compositores do mundo

O espetáculo teve apoio do Centro Universitário, por meio do NAC (Núcleo de Apoio 
Cultural), e aconteceu como conclusão do semestre letivo dos alunos do curso de piano

A Gincana do Co-
légio FEB teve uma 
ação muito especial 
na edição realizada 
entre os meses de 
março e junho. Os 
alunos organizaram 
uma campanha soli-
dária para arrecada-
ção de alimentos não 
perecíveis e itens de 
higiene e limpeza que 
foram doados à So-
ciedade São Vicente 
de Paulo, os Vicentinos, e também às famílias carentes da região do bairro Newton Siqueira Sopa. A 
diretora do Colégio FEB, Lívia Macedo, explicou que a tradicional gincana conta com atividades lúdicas, 
jogos e várias competições ao longo do primeiro semestre. “O encerramento acontece sempre no último 
dia de aula para que o fechamento seja com chave de ouro. É um jeito divertido de dar início às férias“, 
disse. Neste ano, a instituição trouxe como temática a “Cultura da Paz” e também a campanha solidária 
com a confecção de dezenas de cestas básicas que foram doadas para famílias carentes de Barretos. 
“Os alunos arrecadaram alimentos básicos e não perecíveis, além de material de higiene e limpeza. Uma 
parte foi entregue aos Vicentinos, para que eles façam a redistribuição às famílias cadastradas, e a outra 
parte foi doada às famílias carentes do entorno do bairro Newton Siqueira Sopa”, explicou a diretora.

Alunos do Colégio FEB arrecadam alimentos e 
itens de higiene e limpeza para doação à entidade 

assistencial e famílias carentes de Barretos

Abertas as inscrições para 
provas de Team Penning da 

69ª Festa do Peão de Barretos

coloca o trio na grande final, e 
de 22 a 24 de agosto (segun-
do final de semana). A gran-
de final será no domingo, 25, 
durante a programação do 31º 
Barretos International Rodeo.

 As inscrições para o Team 
Penning estão abertas até 7 de 
agosto e o regulamento está 
disponível no site oficial de 
Os Independentes. (Foto: An-
dré Monteiro)

Festa do Peão de Barretos: evento 
anuncia novas atrações em seu line-up
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A cidade de Barretos sediou 
no último sábado, 29 de junho, 
a cerimônia de premiação da 1ª 
Olimpíada de Matemática das 
Escolas Estaduais de São Paulo 
(OMASP), realizada pela Se-
cretaria da Educação do Estado 
de São Paulo, quando estudan-
tes de Barretos conquistaram 
127 medalhas de bronze, 50 de 
prata e 22 de ouro, num total de 
199 medalhas.

“O que mais me anima em 
estar aqui hoje é a felicidade 
de vê-los superando obstácu-
los. Parabéns para vocês”, des-
tacou a prefeita Paula Lemos.

Durante o evento também 
foram premiados alunos da 
rede estadual de ensino das 

Da impactante Marcha Imperial do filme “Star Wars” à sensí-
vel Tara’s Theme de “E o vento levou”, ou do sensual tango Por 
una cabeza de “Perfume de Mulher” à icônica Eye of the tiger 
de “Rocky”, os espectadores do Concerto “Temas de Filmes” 
foram transportados pela Orquestra Sinfônica Municipal de Bar-
retos às mais diferentes épocas do cinema, numa apresentação 
tão nostálgica quanto emocionante, que lotou o Cine Barretos 
no último domingo, 30 de junho. “Estou muito feliz em ver essa 
casa cheia, pois o Cine Barretos é a casa da orquestra. A admi-
nistração Paula Lemos conseguiu dobrar o investimento dentro 
da cultura. Ela apostou e teve coragem de estruturar a cultura 
nesses anos”, disse o secretário municipal de Cultura & Eco-
nomia Criativa, Igor Santos. “Abertura super impactante com a 
saga Star Wars, de George Lucas. Eu tinha 16 anos quando as-
sisti ao primeiro filme da trilogia neste mesmo local. Hoje, aos 63 
anos, continuo me deliciando com os demais filmes derivados e 
seriados. E agora a nossa magnífica sinfônica barretense, nos 
dá este belíssimo presente”, disse o jornalista Patrício Augusto. 
A orquestra volta a se apresentar no final de julho com muito 
“Flash Back” no inédito “Vinil in Concert”.

Em um passo significativo 
para aprimorar os serviços de 
saneamento em Barretos, o 
Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto de Barretos (SAAEB) 
passou a ser regido pela Agên-
cia Reguladora ARES-PCJ, 
em conformidade com a Lei 
Federal 11.445/2007. Esta me-
dida visa assegurar maior qua-
lidade e eficiência na prestação 
dos serviços de abastecimento 
de água, coleta e tratamento de 

esgoto à população barretense.
Com esta mudança, os ci-

dadãos que possuírem proto-
colo de atendimento do SAAE 
Barretos têm a possibilidade de 
buscar atendimento adicional 
junto à Ouvidoria da ARES-P-
CJ, localizada em Americana/
SP. Os canais de contato dispo-
níveis incluem o telefone: 0800 
77 11445, o WhatsApp: (19) 
99954 2370, e o e-mail: ouvi-
doria@arespcj.com.br.

“Esta parceria com a 
ARES-PCJ é um passo im-
portante para garantir que o 
abastecimento de água, cole-
ta e tratamento de esgoto em 
Barretos atenda aos mais altos 
padrões de qualidade e efi-
ciência. A prefeitura, por meio 
do SAAE, está comprometida 
em oferecer um serviço cada 
vez melhor para nossa popu-
lação”, destaca o superinten-
dente Marcelo Borges.

Tem início nesta sexta-feira, 
5 de julho, a tradicional Festa 
do Divino, evento da Catedral 
do Divino Espírito Santo. A 
renda será destinada para ma-
nutenção e melhorias da igreja. 
Os festeiros Lincoln Menezes e 
Amanda Fabris, destacam que 
haverá uma rica programação 
artística e uma Feira Gastronô-
mica com deliciosas comidas 
típicas e bebidas. 

“Teremos uma abertura 
solene muito especial e fare-
mos o encerramento com uma 
Queima do Alho por adesão, 
no dia 9, feriado, às 12 horas, 
na Praça Francisco, onde acon-
tecerá este grandioso evento”, 
adiantou Lincoln Menezes.

O festeiro falou ainda que 
foi preparada uma belíssima 
grade de shows para o entre-
tenimento das pessoas que 
estarão participando da festa. 
“Montamos um grande salão 
de festas e posicionamos as 
barracas dos comestíveis e 
caixas de forma estratégica 
com uma logística para faci-
litar o fluxo das pessoas para 
aquisição dos produtos que 
o evento oferece, que estão 
sendo preparados pelas comu-
nidades que compõem a Pa-
róquia Catedral. É a volta da 
Festa do Divino com a Praça 
Francisco Barreto toda linda, 
repaginada com uma maravi-

Com Cine Barretos lotado, Concerto 
“Temas de Filmes” apresentou clássicos 

do cinema e encantou espectadores

Estudantes barretenses recebem quase 200 medalhas 
na Olimpíada de Matemática do Estado de São Paulo

cidades de Colina, Jaborandi, 
Colômbia, Olímpia, Severí-
nia, Guaraci, Guaíra e Altair. 
Os participantes da OMASP 
são alunos do 6º ano do Ensi-
no Fundamental à 3ª série do 
Ensino Médio

“A vitória na Olimpíada de 
Matemática é um testemunho 
do seu empenho, sua capacida-
de de resolver problemas e da 
sua perseverança. Vocês são 
prova de que o compromisso 
com os estudos e a busca pelo 
conhecimento são caminhos 
que levam ao sucesso”, disse 
o dirigente regional de Ensino, 
Bruno Henrique Bertin.

A terceira etapa está pre-
vista para o segundo semestre 

e será realizada de forma on-
line, no dia 7 de agosto. Nesta 
fase, os estudantes medalhis-
tas de ouro receberão con-
vite para participar da OBM 
(Olimpíada Brasileira de Ma-

temática).
A solenidade reuniu prefei-

tos da região como Júlio César 
dos Santos, de Colômbia, e Síl-
vio Vaz de Almeida, de Jabo-
randi; e outras autoridades.

Barretenses podem solicitar atendimento à Agência 
Reguladora ARES-PCJ com protocolo do SAAEB

Festa do Divino começa nesta sexta-feira na na Praça Francisco

lhosa paisagem, iluminação 
e outros atrativos. Assim, o 
evento hiper familiar terá um 
brilho ainda maior”, frisou.

MISSAS
O pároco da Catedral do 

Divino Espírito Santo, padre 
Deusmar Jesus da Silva, afir-
mou que a Festa do Divino é 
um evento que valoriza a cida-
de, pois também, além de ser 
um evento religioso, promove 
a cultura e o turismo. “Desde o 
primeiro ano - esta é a décima 
nona edição, atrai o barretense 
e pessoas de outras cidades”, 
destacou o Padre Deusmar.

O padre confirmou a realiza-
ção de missas todos os dias. “O 
potencial da festa vai além da 
gastronomia, da cultura e do tu-

rismo. As celebrações das mis-
sas são momentos muito espe-
ciais de reflexão e orações, que 
mostram  a importância e rele-
vância do que nosso padroeiro, 
o que o Divino Espírito Santo 
representa para todos nós católi-
cos, não só os da comunidade da 
Catedral, mas de toda Diocese”, 
enfatizou padre Deusmar.

HORÁRIOS DE MISSAS 
5 de Julho (sexta-feira): 19 

horas; 6 de Julho (sábado): 18 
horas; 7 de Julho (domingo): 
19 horas; 8 de Julho (segun-
da-feira): 19 horas e 9 de Ju-
lho (terça-feira): 12 horas.
FEIRA GASTRONÔMICA 

Frango Assado, Kafta, 
Espeto de Contrafilé, Pastel, 
Pão com Lingüiça, Cachorro 

Quente, Caldo de Mandioca, 
Chopp, Quentão, Cerveja, 
Refrigerante, Água, Doces, 
Caipirinha e Batata Frita.

ALMOÇO NO DIA 9
O almoço típico com uma 

Queima do Alho, que marcará 
o encerramento da Festa do 
Divino, na terça-feira, 9 de 
julho (feriado), será prepara-
do pela Comitiva de Carlos 
Laurindo. A adesão da Quei-
ma do Alho está disponível 
pelo valor de R$ 50,00. Os 
ingressos estão sendo vendi-
dos na Secretaria Paroquial, 
na Praça Francisco Barreto 
(Rua 16 - esquina da Avenida 
21, número 107). Crianças até 
10 anos tem entrada gratuita. 
(Foto:Patrício Augusto)
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BARRETOS

A Cidade
BARRETOS E REGIÃO

Entrou em vigor na se-
gunda-feira (1º) novas re-
gras do cartão de crédito. Os 
consumidores, a partir ago-
ra, poderão transferir o saldo 
devedor da fatura para uma 
instituição financeira que 
ofereça melhores condições 
de renegociação.

A mudança foi possível 
graças a uma resolução do 
Conselho Monetário Nacional 
(CMN), aprovada em dezem-
bro de 2023. O objetivo da 
medida é diminuir o endivida-
mento e melhorar a capacidade 
de o consumidor se planejar.

A resolução é a mesma 
que, desde janeiro, limitou 
os juros do rotativo do cartão 
de crédito a 100% da dívida. 
Porém, não estava prevista na 
lei do programa Desenrola a 
portabilidade do saldo deve-
dor da fatura, que foi aprova-
da na última reunião do CMN 
de 2023, de acordo com in-
formações da Agência Brasil.

A medida também vale 
para os outros instrumentos de 
pagamento pós-pagos, modali-
dades nas quais os recursos são 
depositados para pagamento 
de débitos já assumidos.

A proposta da instituição fi-
nanceira deve ser realizada por 
intermédio de uma operação de 
crédito consolidada (que rees-
truture a dívida acumulada). 
Além disso, a portabilidade 
terá de ser feita gratuitamente.

No caso de a instituição 
credora original fazer uma 
contraproposta ao devedor, 
a operação de crédito conso-
lidada deverá ter o mesmo 
prazo do refinanciamento da 
instituição proponente. Con-
forme o Banco Central (BC), 
a igualdade de prazos permi-
tirá a comparação dos custos.

TRANSPARÊNCIA 
NAS FATURAS

Outra medida tomada 

O que muda nas regras 
do cartão de crédito

pelo CMN foi aumentar a 
transparência nas faturas do 
cartão de crédito. Também a 
partir da segunda (1º), as fa-
turas deverão trazer uma área 
de destaque, com as informa-
ções essenciais: valor total da 
fatura, data de vencimento da 
fatura do período vigente e li-
mite total de crédito.

As faturas também deve-
rão ter uma área em que se-
jam oferecidas opções de pa-
gamento. Com isso, deverão 
estar especificadas somente 
as seguintes informações: 
valor do pagamento mínimo 
obrigatório; valor dos encar-
gos a serem cobrados no pe-
ríodo seguinte no caso de pa-
gamento mínimo; opções de 
financiamento do saldo deve-
dor da fatura, apresentadas na 
ordem do menor para o maior 
valor total a pagar; taxas efe-
tivas de juros mensal e anual; 
e Custo Efetivo Total (CET) 
das operações de crédito.

O CMN ainda obrigou as 
instituições financeiras a en-
viarem ao titular do cartão a 
data de vencimento da fatura 
por e-mail ou mensagem em 
algum canal de atendimento. 
O aviso terá de ser remetido 
com pelo menos dois dias de 
antecedência.

As faturas também apre-
sentarão uma área com in-
formações complementares, 
como lançamentos na conta 
de pagamento; identifica-
ção das operações de crédito 
contratadas; juros e encargos 
cobrados no período vigente; 
valor total de juros e encargos 
financeiros cobrados referen-
tes às operações de crédito 
contratadas; identificação das 
tarifas cobradas; e limites in-
dividuais para cada tipo de 
operação, entre outros dados. 
(Fonte: Revista Fórum, com 
edição do Seeb Barretos)

Nova resolução do Conselho Monetário 
Nacional foi aprovada em dezembro 

de 2023 e agora entra em vigor

A prefeitura entregou nesta 
semana mais uma praça para a 
população barretense. Localizada 
no bairro Jardim Nova Barretos 
II e com uma área total de mais 
de 15 mil m², a praça conta com 
pista com marcação de metra-
gem para caminhada, playground 
com cinco brinquedos instalados 
e academia ao ar livre com dez 
equipamentos de ginástica.

A Praça “Arides Rocha” 
fica na Avenida NBD 3 – Nel-
son Adamo Jorge.

O espaço leva o nome de Ari-
des Rocha, líder comunitário que 
sempre lutou por benfeitorias para 
o bairro e faleceu em 2021, aos 74 
anos. “O nome dele fica aqui, mas 
o grande legado é que nós tivemos 

uma pessoa que, enquanto esteve 
entre nós, olhou para o bairro, se 
dedicou e montou uma comissão. 
E assim o bairro está crescendo. 
Então o Sr. Arides merece este 
reconhecimento”, destacou a pre-
feita Paula Lemos.

Viúva de Arides, D. Valdecy 
Cecília agradeceu a todos pela 
presença e convidou o amigo 
José Roberto Spinelli, para fa-
lar um pouco do homenageado. 
“Ele era um camarada que, no 
que dependesse dele, corria 
atrás e se pudesse ajudar al-
guém ele ajudaria sem sombra 
de dúvidas. Eu fico até emocio-
nado e agradeço a todos por co-
locarem o nome dele na praça 
como homenagem”, disse.

Convívio social, cuidados, 
alimentação apropriada, ofici-
nas e atividade física: tudo o que 
a população a partir de 60 anos 
encontra em espaços de Barre-
tos como o Centro Dia do Idoso 
(CDI). Na última sexta-feira, dia 
28, um novo CDI foi inaugurado 
na cidade, com capacidade para 
atender até 50 pessoas, que pas-
sam o dia nesse espaço, enquanto 
os filhos podem trabalhar com a 
tranquilidade que seu pai ou mãe 
está sendo bem cuidado.

A prefeita Paula Lemos es-
teve presente na inauguração do 
espaço, que será gerido pelo Ins-
tituto O Amor, entidade que aten-
deu a um chamamento público 
para a prestação desse serviço.

“As pessoas idosas geral-
mente já dedicaram cuidados 
a muitas outras pessoas e che-
ga uma hora em que a pessoa 
precisa ser cuidada. É esse cui-
dado que oferecemos em Bar-
retos, também no CDI que a 
prefeitura administra e nos três 
Centros de Convivência, dan-
do a devida atenção a quem já 
se dedicou tanto à sociedade. 

População 60 + passa a contar com 
Centro Dia do Idoso no Nova Barretos

Moradores do Nova Barretos II ganham 
espaço de lazer com mais de 15 mil m²

O Rio Preto Country Bulls, considerado um dos maiores eventos do 
noroeste paulista, reforçou o seu compromisso com a sustentabilidade 
para sua 26ª edição, que acontecerá de 10 a 14 de julho. Pelo segun-
do ano consecutivo, o rodeio fechou parceria com a Tereos, fabricante 
do Açúcar Guarani que é uma das líderes na produção de açúcar, etanol 
e energia a partir da biomassa de cana no país. Todas as emissões de 
CO² provenientes do consumo de energia elétrica durante os cinco dias 
de festa serão compensadas por meio de créditos de energia renovável. A 
certificação foi obtida pela Tereos em 2021 e garante que a energia elétrica 
gerada pela empresa é proveniente de fonte renovável – no caso, a bio-
massa da cana-de-açúcar. Gustavo Segantini, diretor comercial da Tereos, 
reforça que a sustentabilidade é um dos principais pilares da companhia, 
que vem desde 2022 selando importantes acordos com eventos culturais 
e esportivos para levar energia renovável a esses espaços. “Para nós, é 
satisfatório ter parceiros tão engajados na sustentabilidade. A renovação 
desta parceria com o Country Bulls mostra que estamos no caminho certo 

em conscientizar o setor de eventos sobre a importância de diminuir o impacto ambiental para um futuro melhor”, complementa. Country Bulls: O 
Rio Preto Country Bulls acontece de 10 a 14 de julho com os shows de Matogrosso & Mathias, Guilherme & Benuto, Pedro Paulo & Alex, Bruno & 
Marrone, Lauana Prado, Ana Castela, Murilo Huff, KVSH, Luan Santana, Victor & Léo, LOCOS DJ, Zé Neto & Cristiano e Bruno Cesar & Rodrigo.

Tereos e Country Bulls confirmam 
segundo ano de parceria sustentável

Prefeitura inaugura Centro de Controle 
Operacional Integrado e Inteligente e 

“Muralha Digital” já é realidade em Barretos

A Prefeitura inaugurou na 
última quarta-feira, 3 de julho, 
o Centro de Controle Opera-
cional Integrado e Inteligente, 
que fará o monitoramento da 
segurança pública de Barretos, 
24h por dia, por meio de câme-
ras e viaturas de inspeção.

A tão esperada “Muralha 
Digital” foi idealizada den-
tro do Programa de Parceria 
Público-Privada (PPP) de Ci-
dade Inteligente iniciado em 
2021. O CCO fica na Aveni-
da Aerostato, esquina com a 
Avenida Professor Roberto 
Frade Monte, no bairro Rios.

“Hoje nós estamos esta-
belecendo o futuro da nossa 
cidade, porque a segurança 
sempre foi a prioridade do 
nosso governo. Essas 84 câ-
meras que estamos instalan-

do farão com que as pessoas 
pensem duas vezes antes de 
cometerem crimes em Barre-
tos, porque afinal de contas, a 
cidade hoje está mais segura”, 
disse a prefeita Paula Lemos.

Ela destacou ainda a cria-
ção do Programa Câmera 
Cidadã, onde pessoas físicas 
ou jurídicas que possuam sis-
tema de monitoramento ele-
trônico poderão se cadastrar 
para disponibilizar o acesso às 
imagens das câmeras voltadas 
para as vias públicas.

“O que nós estamos fazen-
do neste momento é reforçar o 
sistema de segurança pública 
na cidade e também melhorar o 
sistema de mobilidade urbana. 
Não é simplesmente instalar 
câmeras por instalar, mas é ser-
vir de ferramenta. A polícia, os 

agentes de segurança precisam 
de ferramentas para trabalhar e 
é exatamente isso. Nós iremos 
produzir meios para que a polí-
cia consiga combater a crimina-
lidade”, enfatizou o secretário 
municipal de Ordem Pública e 
Defesa Civil, Edson Costa.

O projeto prevê a instalação 
de 84 câmeras, das quais 12 já 
estão em operação, em 40 locais 
estratégicos e definidos pelas 
forças de segurança da cidade. 
O restante das câmeras tem pre-
visão de conclusão de instala-
ção até o final deste mês. “Hoje 
podemos dizer que a cidade de 
Barretos se consolida como uma 
cidade inteligente”, comentou 
José Gimenes, Gerente de Con-
trato PPP Barretos Inteligente.

APOIO DAS FORÇAS 
DE SEGURANÇA

O centro de controle pos-
sui tecnologia de ponta e uti-
liza Inteligência Artificial em 
suas atividades, com destaque 
para a identificação de fora-
gidos da justiça, por meio de 
reconhecimento facial, e de 
veículos furtados/roubados, 
por meio de leitura da placa.

“Para a segurança pública 
representa e reflete bastan-
te no aumento da prevenção, 
principalmente dos crimes, e 
também da repressão. É pos-

sível a gente aumentar o poli-
ciamento sem ter efetivamen-
te o policial, a viatura na rua. 
As câmeras vão ajudar e aca-
bam sendo outra ferramenta 
de inteligência que a Polícia 
Militar vai utilizar para poder 
combater o crime”, disse a 
Major PM Esther Santos.

“A gente espera com essa 
iniciativa da prefeitura am-
pliar a cobertura de imagem, 
inibir bastante a criminalida-
de na nossa cidade. A prefei-
tura de Barretos é uma alia-
da de primeira hora. Nunca 
faltou com o apoio pedido, o 
apoio necessário para a ativi-
dade policial, e é por isso que 
a gente se sente cada dia mais 
motivado a trabalhar com o 
espírito de parceria e o espíri-
to de equipe”, complementou 
o Delegado Seccional de Bar-
retos, Antônio Mestre Júnior.

A inauguração contou ain-
da com a presença da Perita 
Criminal Chefe, Dra. Carla 
de Souza Silva. “É uma hon-
ra estar aqui representando o 
Instituto de Criminalística de 
Barretos. A Polícia Científica 
entra numa quarta etapa, a par-
tir do momento em que já está 
instaurado o inquérito policial 
e vai trabalhar na prova técnica 
dessas imagens”, disse.

Isso também será feito neste 
CDI”, afirmou a prefeita.

Paula agradeceu ao deputa-
do Sebastião Santos pelo envio 
de R$ 1 milhão para custeio de 
atividades do instituto. A pre-
feita também agradeceu ao Co-
ronel Tadeu, pelas emendas que 
destinou para o atendimento da 
população de Barretos.

Ela mencionou as várias ve-
zes que ele lembrou de Barretos 
e aproveitou para sugerir aos 
vereadores para que considerem 
propor o título de cidadão de 
Barretos ao Coronel Tadeu. A 
prefeita agradeceu ainda ao ve-
reador Carlão do Basquete, pela 
emenda impositiva que levou à 
inauguração deste novo espaço, e 
aos demais vereadores presentes.

O presidente do Instituto O 
Amor, Anderson de Souza, pa-
rabenizou a comissão de ava-
liação de projetos da assistên-
cia por ter avaliado o que era 
melhor para as pessoas idosas.

“Ofertaremos nesta unidade 
consultório médico, consultório 
odontológico, salão de cabelo. 
Um centro de excelência para 

cuidar integralmente das pessoas 
que serão atendidas neste CDI”, 
ressaltou. Ele agradeceu a equi-
pe que trabalhará no local e as 
autoridades que colaboram com 

a causa da pessoa idosa. A secre-
tária municipal de Assistência So-
cial e Desenvolvimento Humano, 
Vitória Saretta, também esteve 
presente, entre outras autoridades.
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A quinta rodada da Série B do Campeonato Varzeano 
tem 8 jogos programados para este domingo (7). O invic-
to time Meninos da Vila, que lidera o Grupo 1, folga nes-
ta rodada. A equipe em 4 jogos obteve 4 vitórias, somou 
12 pontos, marcou 16 gols e sofreu 8 tentos. No Gru-
po 2, Unidos do Barretos II e Dom Bosco têm a melhor 
campanha. Os clubes conquistaram 7 pontos na tabela de 
classificação, com 2 vitórias, uma derrota, 1 empate, 5 
gols sofridos e 8 tentos marcados. Confira os jogos na manhã deste domingo: Penarol x Aeroporto, 
no Rochão; Nova Cristiano x Independente e Unidos do Barretos II x Arsenal, na ADPM; Zona Sul x 
Vida Nova, no Paulo Prata; Pro BK x Cristiano Carvalho, na Região dos Lagos; Inter/Jockey x Zequi-
nha Amendola, no Cavalgando para o Futuro; Guarani x Inter/Marília, no São Bento; Monte Negro 
x Dom Bosco, no Barretos II. Os resultados da quarta rodada disputada no último domingo de junho 
(30), foram: Meninos da Vila 3 x 2 Independente, Aeroporto 2 x 0 Zona Sul, Cristiano Carvalho 3 x 
3 Nova Cristiano, Vida Nova 1 x 7 Pro BK, Inter/Marilia 1 x 1 Santa Cecilia, Zequinha Amendola 2 
x 3 Monte Negro, Arsenal 1 x 0 Guarani, Dom Bosco 3 x 0 Unidos Barretos II. Na imagem, equipe 
do Arsenal que está pronta para o jogo de domingo (Foto: Aquino José)

Até o dia 31 de julho, o “Clube de Xadrez” oferece palestras, ofi-
cinas e outras atividades no espaço de eventos, localizado ao lado 
da loja Play Games, no North Shopping Barretos. O evento, que é 
gratuito e aberto ao público, é uma iniciativa do “Clube de Xadrez de 
Barretos - Irmãos Alonso” em parceria com a Secretaria Municipal 
de Esporte e o centro de compras. O torneio de xadrez no shopping 
acontece no dia 28 de julho, mas, ao longo do mês, haverá palestras 
ministradas por jogadores experientes e oficinas de xadrez, do nível 
básico ao avançado, entre outras ações. O objetivo do xadrez é es-
timular nas pessoas a vontade de aprender um esporte de tabuleiro 
que, de acordo com especialistas, melhora a atividade cerebral, o 
raciocínio lógico e a habilidade de organizar os pensamentos.

A 2º edição da Copa ARAC, organizada pela Atlética de Di-
reito do UNIFEB, finalizou as competições no último dia 27 de 
junho, sagrando como campeã a equipe da Atlética de Educação 
Física. Desta vez a copa foi ampliada para quatro dias com 10 
equipes participantes. “Nosso objetivo foi criar uma competição 
que integrasse todos os cursos do UNIFEB e também de outras 
instituições”, comentou o presidente da atlética organizadora, Fe-
lipe Vieira, aluno de Direito do UNIFEB”. Os jogos ocorreram na 
quadra do UNIFEB, em competições de fase mata-mata, com a 
arbitragem experiente que já atua nos jogos regionais da moda-
lidade. A cerimônia final contou com a presença do professor de 
Direito do UNIFEB, Chafei Amsei, quando foram premiados os melhores atletas de cada um dos jogos, da semi-
final e da final. A comissão organizadora da Copa ARAC foi composta por Felipe Vieira, Leonardo Mazula, Maria 
Clara, Pedro Camargo, Carlos Eduardo, Lucas Lauterio, Vanessa Pantoja e Thiers Rodrigues.

Oito jogos estão marcados para a rodada da várzea

Nas férias de julho do North Shopping, “Clube 
de Xadrez” realiza oficinas, palestras e torneio

Atlética de Educação Física do UNIFEB 
sagra-se campeã na 2ª edição da Copa ARAC


